

Mycophilie - Les cartes postales anciennes « millésimées avec champignons ».

Michel RICHARD

Les cartes postales champignons « millésimées »

Dans nos précédents bulletins, il avait été admis qu'une page sur la Mycophilie pourrait agréablement compléter les articles mycologiques plus scientifiques, afin de laisser une place aux collectionneurs qui peuvent ainsi faire partager leur passion.

Après les objets de toutes sortes représentant des champignons, puis les articles sur les chromos Liebig, les télécartes, les cartes maximum, les opercules de crème, les pin's, les fèves, tout ce que l'on peut trouver dans la collection d'un Mycophile ou Mycophiliste, les champignons avec noms d'animaux, les serviettes en papier « champignons », voici à présent quelques cartes postales champignons « millésimées », c'est-à-dire portant une année pour souhaiter les bons vœux.

Il s'agit de cartes postales anciennes (CPA) des années 1900, mais qui se faisaient rapidement rares à partir de 1914 (guerre). Ces cartes comportaient les bons vœux et l'année avec des symboles, tels l'argent, le cochon, le fer à cheval, le gui, le houx et pour certaines ... des champignons ! Les champignons sont ainsi associés aux vœux de la nouvelle année.

Ci-joint quelques exemples de ces cartes millésimées avec des champignons.

A noter que les collectionneurs, les Mycophiles, utilisaient ces cartes postales pour souhaiter les bons vœux actuels, ex. 1903 pour 2003, 1906 pour 2006, 1909 pour 2009 !

Et 1915 pour 2015 !

Bonne et Heureuse Année, A Happy New Year, Prosit Neujahr, Viel Glück im Neuen Jahr !

Michel





